

Kanton Zürich

## Umzug elektronisch melden

**[15.04.2016] In den ersten Gemeinden des Schweizer Kantons Zürich können Weg-, Zu- und Umzüge via Internet gemeldet werden. Auch die Gebühren lassen sich online begleichen.**

Künftig soll es im ganzen Kanton Zürich möglich sein, einen Wohnungswechsel elektronisch zu melden. Laut einer Mitteilung der Direktion der Justiz und des Innern und der Staatskanzlei ist der neue Service eUmzugZH jetzt in den Zürcher Gemeinden Bülach, Dachsen, Lufingen, Pfäffikon, Richterswil, Wettswil und Zürich verfügbar. Das kantonale Umzugsportal ZHservices führt dabei durch die einzelnen Schritte, die Gebühren werden ebenfalls online beglichen. Bis Ende 2016 bieten rund 100 der 168 Zürcher Gemeinden den elektronischen Umzug an, heißt es in der Meldung. Ziel sei eine flächendeckende Einführung in allen Gemeinden. „Die Stadt Zürich bietet bereits seit 2013 eUmzug innerhalb der Stadt an“, sagt Daniel Leupi, Finanzvorstand der Stadt Zürich. „Damit und mit weiteren Online-Services kommen wir dem Bedürfnis der Bevölkerung nach, Dienstleistungen der Stadt Zürich bequem von zu Hause aus und rund um die Uhr beziehen zu können.“ In der Stadt werden 40 Prozent der Umzüge inzwischen online gemeldet, die meisten davon außerhalb der Bürozeiten.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Schweiz, Kanton Zürich, International, eUmzugZH